



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Journée mondiale
de commémoration de l'Holocauste

Varsovie, une ville divisée

Lundi / Monday 27.01
20:00

Réservation / Booking

FILM / FILM



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Journée mondiale de commémoration de l'Holocauste

Varsovie, une ville divisée

Lundi / Monday 27.01
20:00

En 1941, peu après la création du ghetto de Varsovie par les nazis, un cinéaste amateur polonais a filmé clandestinement la vie des deux côtés des murs du ghetto. Ces archives inédites sont devenues le fil conducteur du documentaire *Varsovie : une ville divisée* (*Warszawa - miasto podzielone*) du cinéaste canado-polonais Eric Bednarski.

Ce documentaire, à travers les témoignages des survivants et l'analyse d'historiens et d'architectes, porte un regard sur les traces du passé et l'importance du devoir de mémoire dans la ville reconstruite de Varsovie.

La projection sera suivie d'une discussion avec le réalisateur Eric Bednarski - Pologne / 2019 / 70 min / Documentaire / VOSTF

En partenariat avec
l'Institut polonais de Paris

Plus d'infos / Further information : www.institutpolonais.fr

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

In 1941, shortly after the Nazis created the Warsaw ghetto, a Polish amateur filmmaker clandestinely filmed life on both sides of the ghetto walls. This unpublished archive has become the main theme of the documentary *Warsaw: a divided city* (*Warszawa - miasto podzielone*) by Canadian-Polish filmmaker Eric Bednarski.

The documentary, by combining the testimonies of survivors of the ghetto with those of historians and architects, looks at the traces of the past and the importance of the duty of remembrance in the rebuilt city of Warsaw.

The screening will be followed by a discussion with director Eric Bednarski - Poland / 2019 / 70 min / Documentary / VOSTF

In partnership with
the Polish Institute of Paris

50
ANS
YEARS

DE CULTURE
CANADIENNE
EN FRANCE

1970 - 2020

OF CANADIAN
CULTURE
IN FRANCE

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris